

9月 行事予定

日	曜	行 事	下 校 時 刻		
			13:55 ごろ	14:40 ごろ	15:30 ごろ
1	日				
2	月	2 学期始業式 養護教諭教育実習開始	1・2年	3～6年	
3	火		1・2年	3年	4～6年
4	水	委員会⑥	1年	2～4年	5・6年
5	木		1・2年	3～6年	
6	金			1～6年	
7	土	東雲ブロック親善球技大会			
8	日				
9	月	クラブ⑥、SC来校	1・2年	14:15 3年	4～6年
10	火		1年	2、3年	4～6年
11	水	参観日、学級懇談会		1～6年	
12	木	児童朝会（引継式） 校内研修	13:30 3～6年	1・2年	
13	金			1～6年	
14	土				
15	日	資源回収			
16	月	敬老の日			
17	火	納金引き落とし1回目	1・2年	3～6年	
18	水	社会見学（1～5年）		1,2,6年	15:30 3年 16:00 4年 16:20 5年
19	木	一斉研修		1～6年	
20	金		1年	2～6年	
21	土	資源回収（雨天予備日）			
22	日	秋分の日			
23	月	振替休日			
24	火	納金引き落とし2回目		1～6年	
25	水		1年	2、3年	4～6年
26	木	全校朝会（環境クイズ作戦部）	1・2年	3～6年	
27	金	養護教諭教育実習終了 本部役員会		1～6年	
28	土				
29	日				
30	月	教育実習開始 SC来校	1年	2、3年	4～6年

8月の行事予定・・・27日（火）全校登校日 11:30下校 いつも通り、登校班で登校しましょう。

10月の行事予定

2日（水）	委員会⑥	16日（水）	納金引落とし（1回目）
7日（月）	クラブ⑥	22日（火）	納金引落とし（2回目）
8日（火）	伊勢丘ミュージックフェスティバル校内発表会	24・25日	修学旅行
12日（土）	伊勢丘ミュージックフェスティバル PM 学校清掃（児童・保護者） ※お弁当の準備をよろしくお願いします	25日（金）	教育実習修了
15日（火）	振替休業日	28日（月）	スクールカウンセラー来校
		29日（火）	2年生親子学習会
		31日（木）	学校へ行こう週間スタート

お知らせとお願い

【夏季閉庁日について】

今年も、夏季閉庁を実施します。
実施の趣旨をご理解頂き、ご協力をお願いします。

閉庁期間：8月9日（金）～18日（日）

趣 旨：

- ・教職員の心身の健康の増進
- ・教職員のワーク・ライフ・バランスの推進及び休暇取得の推進
- ・地球環境保護及び省エネルギーの推進

（緊急連絡先）

福山市教育委員会
学事課 084-928-1112
学びづくり課
084-928-1275

【社会見学について】

9月18日（水）は社会見学です。
1～5年生は、お弁当が必要になります。お忙しいと思いますが、準備をよろしくお願いいたします。
行き先や学習内容については、学年便りでお知らせします。

【保護者アンケートについて】

先日は、お忙しい中保護者アンケートへの回答をありがとうございました。いただいたご意見は職員と共有し、改善していけるよう取り組んでまいります。

【お金の使い方・物のやり取りについて】

先日、「夏休みのくらし」というプリントを配布しました。きまりを守り、楽しい夏休みにしましょう。夏休みは、夏祭りなどでお金を手にすることも多くなります。おごったりおごられたり、買った物を子どもの考えで友達にあげたりするとトラブルにつながります。特に気を付けるよう声掛けをよろしくお願いいたします。

次の100年へ、更にその先の未来に向かって「福山100NEN教育」の推進 私たちの毎日が、未来になる 学校教育目標：自ら学び人間性豊かな子を育てる



トライアングル

**記号
接地**

伊勢丘小学校
学校だより 7月号

— 未来を拓くリーダー性を育成する —

待ちに待った夏休みがやってきます！

新学期スタートから早4か月。

様々な行事や毎日の学習・生活の中には、子どもたちのやる気があふれていました。育ててきた植物は、花が咲いたり実が実ったりしています。

明日から始まる夏休みには、自分の大好きなことや普段できないことにたくさんチャレンジし、自分の苦手なところを復習したり、好きなこと、得意なことをとことんやってみたりと、充実した時間を過ごして下さい。

2学期に、元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。



7月7日、晴れるかな？
願いが叶うといいな！

たくさんの成長がつまった1学期!



マラカスづくり
どうすればいい音が鳴るかな



暑い日は、気持ちがいいね

【あおぞら・そよかぜ・たいよう学級】
異学年の集団を生かして、大きい学年が下の学年の手本となったり教えたりしています。
どの学級にも1年生がいます。小学校のプールは、大きくて深くで、ドキドキしました。慣れてくると楽しみになりました。
畑では、育てている野菜が日に日に大きくなり、観察しながら学んでいます。季節や月に合わせたカレンダー作りも頑張りました。



図鑑を使って調べよう!



大きなシャボン玉を作るぞ!

【1年生】

小学校に入学して、初めてのことがばかりの1年生。伊勢っ子スポーツ大会でのダンスと障害物競走。初めての係や給食当番。どんなことにも楽しく取り組み、勉強に遊びに頑張りました。

【2年生】

2年生は、毎日水やりをして野菜を大切に育てました。
1年生との学校探検ではお兄さんお姉さんの姿を見せることができるように頑張りました。



野菜は、給食で!家で!おいしく食べます



伊勢丘交流館には、地域の方が使いやすい工夫がいっぱい!

【3年生】

理科、社会、毛筆、リコーダー、外国語活動など、新しい学習がたくさん始まりました。
総合的な学習の時間には、伊勢丘交流館を見学し、地域の皆さんのための活動をされていることを学びました。

【4年生】

高学年の仲間入りをした4年生。伊勢っ子スポーツ大会での「よっちょれ」は、迫力にあふれ、見る人をひきつけました。
授業では、それぞれが考えを出したり聞いたりしながら、みんなで学習を深めました。



夏には、どんな星座が見えるのかな?



どんな風に仕上がるかな?

【5年生】

バラ園の世話を毎日継続しました。5年生から始まった委員会の仕事にも最後まで責任をもって取り組みました。児童会行事や縦割り班掃除では「サブリーダー」として他学年のお手本となるような行動をしようと頑張りました。

【6年生】

最高学年として責任と自覚をもって、様々なことに挑戦し創造してきた1学期。行事などを中心に、自分ができることを考え、友達と協力して取り組みました。
日々の給食準備、スポーツテストなどの行事など、いつも1年生のサポートもしてくれています。



全力でやり切った 最高の思い出!

より良い学校を目指して

7月には、後期児童会役員選挙がありました。伊勢丘小学校をより良くしようと、6年生の児童が立候補し、それぞれ自分の考える公約を伝えていきました。



選挙の結果、会長として選ばれたのは一人ですが、全員が児童会執行役員として力を合わせて活動していきます。

選挙を通して6年生児童も全員が最高学年である事を再認識し、どのように行動するか考えました。6年生として、成長していく姿が頼もしいです。



また、前期児童会役員の任期も残りわずかとなりました。先日は全校で縦割り遊びを実施し、縦割り班みんなで力を合わせて、「伝言ゲーム」や「頭お尻ゲーム」などを楽しみました。

季節を感じて「校内俳句大会」

夏休みに、俳句作りに挑戦してもいいですね。

- 委員会賞(花はをランド)
風薫る 向日葵の下 ビクニック
六年二組 石井 瑠花
- 銅賞 かたつむり あじさいの下 雨宿り
六年二組 藤井 柚妃
- 銅賞 つやつやと ひかるほうせき ミニトマト
五年一組 北山 美晴
- 銅賞 セ夕の ねがいは一つ 金メダル
四年二組 山本 結華
- 銅賞 ひるさがり みんなでたべた かきごおり
一年一組 さとう あん
- 銀賞 カブト虫 木からまえとび 羽ひろげ
三年二組 日下 ゆいと
- 金賞 せいくらべ ひまわり見上げ せのびする
二年一組 稲川 しおり

200首を超える応募の中から選ばれました。

暑い中、ありがとうございました

6月26日、地域の方にお越しいただき、6年生児童と一緒に、草取りをしてくださいました。梅雨で大きく伸びた草がなくなり、花壇の花や、学級園の野菜など、一層元気に大きくなります。



暑い中、ありがとうございました。



また、Boulangerie パリ星のインスタグラム(6月26日)に、素敵な投稿を載せてくださいました。興味のある方は、見てみてください。